

## EFEKTIVITAS WEBSITE TRIBUNWOW GUNA PENCARIAN INFORMASI PROFILE PESEPAK BOLA

**Aristawidyana Salsabila**

Prodi Ilmu Komunikasi,  
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
[aristawidyana08@gmail.com](mailto:aristawidyana08@gmail.com)

**Dyana Putri Widiyanti**

Prodi Ilmu Komunikasi,  
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
[dyanap372@gmail.com](mailto:dyanap372@gmail.com)

**Hajidah Fildzahun Nadhilah Kusnadi**

Prodi Ilmu Komunikasi,  
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

### ABSTRAK

Pemanfaatan portal *TribunWow* guna pencarian informasi mengenai pemain sepak bola sudah menjadi bagian yang penting dalam lingkup untuk memenuhi kebutuhan para penggemar si kulit bundar di Tanah Air. Artikel Ilmiah ini membahas langkah-langkah tentang pengoptimalan *website* *TribunWow* seperti pengoptimalan konten berita, fitur pencarian, penyusunan konten, dampak yang di hasilkan. Metode peneitian ini menggunakan metode kuantitatif, yang digunakan untuk memberikan suatu respon para pembaca terkait seberapa efektif *website* *TribunWow* sebagai sumber berita seputar profil sepak bola

**Kata Kunci:** *TribunWow, Efektivitas, Sepak Bola*

### ABSTRACT

The use of the *TribunWow* portal to search for information about football players has become an important part of the scope to meet the needs of football fans in the country. This scientific article discusses the steps to optimize the *TribunWow* website such as optimizing news content, search features, content arrangement, and the resulting impact. This research method uses a quantitative method, which is used to provide a response from readers regarding how effective the *TribunWow* website is as a source of news about football profiles

**Keywords:** *TribunWow, Effectiveness, Football*

### A. PENDAHULUAN

Di era yang serba digital yang semakin berkembang, banyak berbagai macam *platform* digital, salah satunya *website*. *Website* telah menjadi salah satu aspek kunci dalam kesuksesan sebuah perusahaan yang mengembangkan *website*. Sebagai jembatan utama ke ranah dunia online, *website* hanya menjadi representasi online dari entitas tersebut, tetapi juga menjadi sumber pusat informasi, interaksi, dan transaksi antara pencipta dan pengguna (Faridhian & Fathru, 2019). Jadi penting

bagi kita untuk hanya diimplementasikan dengan baik, melainkan juga mampu memberikan pengalaman bagi pengguna untuk mempergunakan dengan optimal. Dalam mengoptimalkan website bukanlah menjadi hal yang mudah, tetapi banyak hal yang perlu diperhatikan seperti analisis tentang kebutuhan para pengguna, tampilan layar yang tidak membosankan dan menarik (Farniwati & Huzain, 2020). Proses ini memerlukan banyak pemahaman tentang tren yang banyak dibicarakan, praktik desain terbaik, dan strategi online yang efektif. Sepak bola merupakan sebuah bisnis, identitas, politik, dan keyakinan yang ditransformasikan melalui perayaan yang penuh kegembiraan (Adam, 2021), sedangkan permainan sepak bola merupakan olahraga populer yang dapat dimainkan dan dinikmati oleh semua kalangan (Sports & Surabaya, 2020).

Dalam dunia sepak bola yang dipenuhi oleh banyak penggemar, memiliki akses cepat dan mudah terhadap informasi tentang para pemain menjadi kebutuhan penting. Website TribunWow sendiri adalah sebagai platform berita yang memiliki potensi besar untuk menjadi sumber utama berita yang menyediakan berbagai macam profil berita pemain sepak bola. Dengan mengoptimalkan website TribunWow, kami dapat memperluas aksesibilitas informasi ini kepada para penggemar yang haus akan berita terkini tentang pemain favoritnya.

Saat ini, dengan pesatnya perkembangan teknologi Internet, kecepatan dan kemudahan memperoleh informasi menjadi faktor penentu dalam memenuhi kebutuhan pengguna. Dengan memanfaatkan fungsi pencarian yang efisien dan user-friendly, TribunWow dapat memberikan pengalaman pengguna yang lebih baik dalam mencari profil pemain sepak bola favoritnya. Mengoptimalkan situs tidak hanya meningkatkan kepuasan pengguna, tetapi juga membantu TribunWow memperluas audiensnya di industri olahraga yang dinamis ini.

Pencarian informasi mengenai profil pemain sepak bola sudah menjadi kebutuhan penting bagi para penggemar olahraga di seluruh dunia (Bimo Sakti, 2020). Di era digital saat ini, Internet adalah sumber utama informasi tersebut. TribunWow merupakan salah satu platform yang menyajikan berita dan artikel terkini seputar dunia sepak bola. TribunWow merupakan website sumber berita yang dikenal luas dan terpercaya di Indonesia. Namun, masih terdapat potensi besar yang belum dimanfaatkan secara maksimal, khususnya dalam pencarian profil pemain sepak bola. Ketika masyarakat semakin tertarik dengan sepak bola dan ingin mengetahui lebih jauh tentang pemain idolanya, TribunWow mempunyai peluang besar untuk memperluas layanannya dengan menyediakan kemampuan pencarian profil pemain sepak bola yang lebih efisien dan komprehensif.

Dalam konteks perkembangan teknologi, penggunaan internet dan website telah menjadi alat penting untuk mendukung promosi dan memberikan informasi tentang kegiatan Aldonova Club. Internet, termasuk halaman web, telah terbukti menjadi alat yang efektif untuk berbagai tugas. Kemudahan akses dan kecepatan informasi diperoleh dan disebarluaskan menjadikan Internet sebagai sumber daya yang sangat berharga (Syawalia dan Sari, 2019). Website juga berfungsi sebagai platform penyampaian informasi dan lokasi penyimpanan data yang dapat diakses secara online (Sanjaya et al., n.d.).

## **B. METODE PENELITIAN**

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan Kuantitatif. Penelitian ini menggunakan metode survei kuantitatif untuk mengumpulkan data dari pengguna Tribunwow. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan kuisisioner sebagai teknik pengambilan data mengenai Efektivitas Website TribunWow Guna Pencarian Informasi Profile Pesepak Bola. Data yang dikumpulkan meliputi variabel kepuasan pengguna, keakuratan informasi, kelengkapan informasi, dan frekuensi penggunaan. Analisis statistik deskriptif dan inferensial digunakan untuk menganalisis data.

Data diperoleh melalui beberapa teknik pengumpulan data yang saling berkaitan, yaitu analisis konten dari portal TribunWow, melakukan penyebaran kuisisioner kepada khalayak, dan melakukan pembacaan terhadap konten sudah terpublikasi. Selain itu, analisis ini juga dapat menilai dalam judul artikel dan isi dari penulisan tersebut memiliki potensi clickbait yang dapat mempengaruhi persepsi para pembaca dengan cepat.

Dalam isi dari pertanyaan kuisisioner yang akan disebarkan ke khalayak meliputi, demografi pengguna termasuk usia, pekerjaan dan latar belakang pendidikan, hal itu digunakan untuk mengetahui seberapa efektivitasnya portal TribunWow dalam penyebaran informasi profil player Sepak Bola.

## **C. HASIL DAN PEMBAHASAN**

Pemanfaatan website TribunWow guna pencarian informasi mengenai profil pemain sepak bola merupakan kegiatan yang memanfaatkan kemajuan teknologi sebagai sumber utama dalam mendapatkan berbagai macam data terkait para pemain sepak bola. Profil pemain sepak bola merujuk pada berbagai informasi yang meliputi beragam aspek dari pemain sepak bola seperti statistik, riwayat karir, posisi pemain, prestasi pemain, dan berita terkini. Pembuatan konten profil pemain sepak bola dilakukan secara detail melibatkan mencari dan mengumpulkan data terkait dengan pemain sepak bola tertentu. Hal ini dapat meliputi latar belakang pemain, seperti tanggal lahir, kewarganegaraan, dan riwayat transfer, prestasi, dan juga meliputi data statistik dari setiap pertandingan yang sudah di mainkan. Selain itu informasi dan penghargaan yang telah diraih oleh sang pemain baik itu dalam tim maupun individu juga menjadi bagian yang penting dari kelengkapan profil mereka. Tak hanya itu mengenai berita terkini termasuk kabar transfer, cedera atau pencapaian baru atau yang akan diraih juga menjadi informasi yang dicari oleh pembaca.

Dalam pemanfaatan website TribunWow, pencarian informasi profil pemain bola dapat dilakukan fitur pencarian yang sudah di sediakan oleh website TribunWow. Pembaca dapat memasukan kata kunci pada fitur pencarian dan website akan memunculkan hasil yang relevan berdasarkan kriteria pembaca. Dengan demikian, pemanfaatan penggunaan website TribunWow guna mencari informasi profil pemain sepak bola memungkinkan untuk pembaca dapat mengakses dengan mudah dan cepat terkait pemain sepak bola, yang secara keseluruhan dapat meningkatkan pemahaman dan minat terhadap olahraga sepak bola.

Dalam proses penelitian dan pengoptimalan terhadap website TribunWow untuk pencarian informasi profil pemain bola, kami melakukan serangkaian langkah yang mendetail untuk memastikan hasil yang maksimal. Terdapat beberapa sub bab yang peneliti cari tau seberapa efektifitas website TribunWow dalam pencarian informasi terkait profil pemain sepak bola terhadap para responden yang sudah peneliti sebara dalam bentuk kuisisioner

### **Pengoptimalan Fitur Pencarian**

Peneliti memulai pencarian data dengan menggunakan kuisisioner terhadap para pembaca website TribunWow khususnya pada fitur pencarian yang sudah ada di website. Evaluasi ini mencakup penilaian terhadap kelebihan dan kekurangan pada fitur tersebut,, termasuk seberapa mudah penggunaan dan seberapa optimalkan pencarian yang dilakukan, serta relevankah dengan kata kunci yang diberikan oleh pembaca.



Gambar 1. Fitur Pencarian di Website TribunWow

Berdasarkan analisis yang dilakukan melalui kuisisioner yang peneliti sebarakan, bahwa dari total 15 responen menyatakan bahwa mayoritas beranggapan fitur pencarian yang ada pada website TribunWow cukup optimal. Responden menyatakan bahwa fitur pencarian yang ada di website TribunWow cuku relevan dengan apa yang dicari oleh pembaca, dan juga dalam kecepatan pencarian juga terbilang cukup bisa memuaskan para pembaca.



Gambar 2. Pernyataan Responden

Dengan hasil yang diberikan oleh responden terkait fitur pencarian, menyatakan bahwa fitur pencarian yang di terapkan di website TribunWow terbilang sangat memmbatu pembaca untuk dapat mencari hal atau profil pemain sepak bola.

### **Penyusunan Konten yang Relevan**

Konten yang relevan dalam artikel berita adalah informasi yang langsung berkaitan dengan topik utama dan membantu pembaca memahami konteks dan detail penting dari isi atau isu yang dibahas. Penyusunan konten yang relevan adalah penempatan penulisan artikel berita yang terstruktur dan terperinci. Langkah ini meliputi berbagai hal seperti penambahan informasi yang lengkap, riwayat pemain, foto, dan berita terikini yang relevan. Semua komponen yang dikumpulkan akan di tulis dan diedit dengan penataan yang terstruktur sebelum akan di publish pada website TribunWow. Tak hanya itu, penggunaan kata judul dan tata letak yang nyaman dan penggunaan bahasa yang mudah di pahami akan dapat membantu pembaca lebih sering mengakses website TribunWow.



Gambar 3. Data Responden Terkait Penyusunan Konten yang Relevan

Dalam pertanyaan kuisisioner mengenai penyusunan konten yang relevan pada artikel berita di website TribunWow mengenai profil pemain sepak bola, terdapat 3 kualifikasi yaitu relevan, cukup relevan, tidak relevan. Dari total 15 responden terdapat 8 responden yang menyatakan relevan, dan sebanyak 7 responden yang beranggapan bahwa cukup relevan terhadap penyusunan konten yang di hasil kan pada website TribunWow.

Dengan data yang dihasilkan melalui penyebaran kuisisioner tersebut, membuktikan bahwa penyusunan konten meliputi judul dan sub judul, dan isi berita yang ada di website TribunWow dinilai relevan.

#### **Kualitas Berita yang Dihasilkan Pada Website TribunWow**

Dalam penulisan artikel berita tentunya juga memperhatikan kualitas penulisan yang akan di unggah dalam website TribunWow. Hal tersebut meliputi pengambilan sumber berita, pengambilan kutipan dari yang terpercaya, gaya penulisan yang mudah dipahami. Hasil analisis yang dilakukan oleh peneliti terkait kualitas berita yang dihasilkan website TribunWow meliputi kebenaran dalam pengambilan sumber berita, kutipan dari narasumber yang terpercaya.



Gambar 4. Pernyataan Responden Tentang Kualitas Berita

Terlihat dari data yang berhasil dikumpulkan oleh peneliti melalui kuisisioner yang telah tersebar menyatakan bahwa total 15 responden menganggap kualitas berita yang dihasilkan dalam website TribunWow cukup dapat memuaskan para pembaca. Dimulai dari penggunaan kata-kata yang mudah dipahami, namun terdapat beberapa pendapat yang menganggap bahwa kualitas berita masih tidak konsisten. Hal itu didukung karena ada beberapa artikel berita yang tidak dijelaskan sumber asal dari isu yang relevan dengan pemain sepak bola. Melihat dari data tersebut menyatakan bahwa kualitas berita yang ditampilkan dalam website TribunWow masih terbilang bagus namun tidak selalu konsisten.

#### **Konten Selalu Update**

Website TribunWow menjadikan salah satu situs berita yang cepat dalam penyebaran informasi. Berita-berita terbaru bisa langsung di publish sesuai

kejadian tersebut terjadi. Hal itu bisa menjadi sumber pencarian utama publik khususnya dalam pencinta sepak bola tanah air maupun internasional.



Gambar 5. Data yang Dihasilkan Tentang Konten Selalu Update

Dari total 15 responden memberikan respon yang baik terhadap kecepatan informasi yang dilakukan pada website TribunWow mengenai artikel berita profil Pemain Sepak Bola. Tercatat bahwa 12 responden beranggapan bahwa percepatan yang diberikan website TribunWow dalam penyebaran Informasi terbilang biasa saja atau normal, yang artinya bahwa setiap ada berita atau isu terbaru terkait pemain sepak bola, artikel berita tidak langsung di publish. Berbeda halnya dengan 3 responden lainnya yang menyatakan bahwa sangat cepat.

#### D. KESIMPULAN

Dengan meningkatnya kebutuhan penggemar sepak bola akan informasi yang relevan dan terkini tentang profil pemain bola, pengoptimalan website TribunWow telah membawa dampak positif yang signifikan. Langkah-langkah seperti pengembangan fitur pencarian yang efisien, penyusunan konten yang terstruktur, dan desain responsif telah meningkatkan pengalaman pengguna, memperkuat citra TribunWow sebagai sumber berita terpercaya, dan meningkatkan interaksi pengguna dengan website. Melalui pendekatan kualitatif dalam penelitian dan pengoptimalan, keseluruhan proses ini telah memberikan hasil yang memuaskan, menghasilkan kepuasan pengguna yang lebih tinggi dan memperluas jangkauan TribunWow dalam industri olahraga yang begitu dinamis. Dengan demikian, pengoptimalan website TribunWow telah membuktikan nilainya dalam memenuhi kebutuhan informasi penggemar sepak bola dan memperkuat posisi TribunWow sebagai sumber berita olahraga yang andal dan terpercaya.

#### DAFTAR PUSTAKA

- Adam, A. R. (2021). Strategi Komunikasi Pemasaran Terpadu Persib Bandung Dalam Membangun Brand Image Sebagai Klub Sepak Bola Profesional. 8(2), 2045–2055.
- Anshari, F., Qalbie, F., & Akbar, S. (2019). Analisis Model Pengelolaan Platform New Media Oleh Klub Sepakbola Di Indonesia.
- Fattah, F., & Azis, H. (2020). Pemanfaatan Website Sebagai Media Penyebaran Informasi Pada Desa Tonasa Kecamatan Sanrobone Kabupaten Takalar. 1(1), 15–20.
- Informasi, D. A. N. (2018). Perancangan Website Sebagai Media Promosi. 3(1), 82–86.
- Olahraga, F. I., & Surabaya, U. N. (2020). Bimo Sakti Pamungkas Aji \* Mohammad Faruk. 89–95.
- Pengaruh, A., Produk, P., Dan, P. M., Muhammadiyah, U., &

- Sanjaya, R., Hesinto, S., Informasi, S., Informasi, S., Office, S., & Pendahuluan, I. (N.D.). Rancang Bangun Website Profil Hotel Agung Prabumulih Menggunakan Framework. 57–64.
- Supriyono, E. (2018). Pengembangan Aplikasi Tes Keterampilan Sepakbola Berbasis Web Developing WebBased Soccer Skills Test Application. 6(1), 38–47.
- Syawalia, F., & Sari, Y. S. (2019). Analisa Dan Perancangan Sistem Informasi Akademik Sekolah Sepak Bola Berbasis Web ( Studi Kasus : Sekolah Sepak Bola Tunas Betawi Football Club ) Pendahuluan Studi Literatur. 1(3),